

Tennis de table. Une équipe en championnat jeune

Publié le 19 septembre 2012



Samedi, au complexe sportif, les jeunes pongistes de la Presqu'île avec leur entraîneur, Laurent Keraudren.

Les pongistes ont repris l'entraînement la semaine dernière, dans la bonne humeur, à la salle de tennis de table du complexe sportif. Cette année encore, les matchs des équipes seniors se dérouleront le vendredi soir, au complexe. Cette année, le club devrait engager deux équipes en championnat masculin: l'une en D3, l'autre en D5, où plusieurs joueurs effectueront leur «baptême du feu» en compétition. La grande nouveauté est l'engagement d'une équipe en championnat jeune. En effet, suite à l'excellent travail entrepris l'année dernière par l'entraîneur, Laurent Keraudren, nombre d'entre eux ont souhaité franchir le pas en s'engageant en compétition.

De nombreuses inscriptions

Et vu le grand nombre d'inscriptions obtenues lors du carrefour des associations, l'équipe ne devrait pas manquer d'éléments. Le club a d'ailleurs dû se doter de deux nouvelles tables pour accueillir les nouveaux joueurs dans de bonnes conditions. Les entraînements dirigés vont se poursuivre, en attendant aussi la venue d'un entraîneur diplômé d'État. Il est encore possible de s'inscrire ou d'effectuer un essai les mardis et vendredis soir, à partir de 20h30. Un entraînement spécifique pour les jeunes est mis en place le samedi, de 10h45 à 12h.